

Análisis de las siguientes campañas desde la perspectiva de género y las acciones positivas: analizar el uso del lenguaje, el enfoque del contenido y las imágenes.

(Aclaración: en su web actualmente no hay ninguna campaña específica para mujeres o niñas)

CAMPAÑA 1: Todas las personas tiene derecho a la educación



Deseo compartir contigo una buena noticia

Tras 14 años de guerra civil, Liberia vuelve a caminar por el sendero de la paz. Y con la paz, miles de personas desplazadas dentro de su país o refugiadas en países vecinos están volviendo a retornar a sus lugares de origen. Para iniciar el proceso de reconstrucción de sus vidas y el de sus comunidades, además de ánimo, van a necesitar toda la ayuda que desde aquí les podamos prestar. Necesitan nuestra colaboración para recuperar su dignidad como personas y volver a sentirse los protagonistas y responsables de su futuro.

Recuperar la dignidad de sus vidas

En esta tarea, HHH colabora con el Servicio Jesuita a Refugiados (JRS), entidad que desde hace 25 años acompaña el destino de las personas refugiadas y desplazadas en el mundo.

El JRS trabaja sobre el terreno en colaboración con los comités que las personas retornadas han organizado para reconstruir sus comunidades.

Recuperar la dignidad de sus vidas comienza por la recuperación y rehabilitación de sus viviendas.

Ejercer el derecho a la educación que tiene toda persona pasa por la reconstrucción de sus escuelas.

Aumentar la calidad de su enseñanza y con ella las oportunidades de un futuro mejor para cada persona, su familia y su comunidad, tiene que ver con mejorar la formación del profesorado.

Y es que cada persona encierra en sí misma la capacidad de cambiar su futuro.



Nuestros objetivos

En esta ocasión, nuestros objetivos inmediatos son:

Reconstruir los 11 colegios de las regiones de Tappita y Lofa.

Formar a 100 profesores en el Condado de Bomi.

Adquirir los materiales necesarios para que los propios liberianos puedan construir 300 nuevas viviendas.

Con estas acciones se beneficiarán más de 5.000 estudiantes y sus familias.

Colabora para que en Liberia la educación sea accesible para todas las personas

Sin embargo, para que la imparable rueda de la educación se ponga en marcha, necesitan un pequeño impulso por nuestra parte.

Por ejemplo...

... los 5 € que necesita un futuro profesor ó profesora para adquirir el material indispensable para seguir un curso de formación...

... los 41 € que cobra al mes un obrero de la construcción para levantar una vivienda...

... los 416 € que cuesta trasportar todo lo necesario para reconstruir un colegio...

Una colaboración que, como puedes comprobar, contribuye a recuperar su dignidad y les capacita para valerse por sí mismos.

Por eso te pedimos que, por favor, descargues el cupón del link inferior y nos lo envíes o llames al 902 999 221 para participar en nuestra importante proyecto educativo.

Así, en poco tiempo, quizás podamos compartir contigo una noticia como ésta:

"En Liberia todas las personas tienen acceso a la educación"



Muchas gracias,
Nacho Eguizábal
Director de HHH

P.D.: Por favor, antes de rellenar el cupón adjunto piensa que cada letra (o número) que escribas en él, se estará escribiendo al mismo tiempo en la pizarra de una escuela de Liberia. Gracias.
